

Cuba expresa condolencias por fallecimiento de Mário Soares



La Habana, 11 enero (RHC)- El ministro de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Rodrigo Malmierca, expresó hoy el pesar del pueblo y gobierno cubanos por la muerte del expresidente de Portugal Mário Soares, al firmar el libro de condolencias abierto en la sede diplomática de esa nación europea en La Habana.

El embajador portugués en Cuba, Luis Faru, afirmó que Soares demostró durante su vida un gran coraje y resistencia frente a la dictadura de António de Oliveira Salazar hasta la denominada Revolución de los Claveles, en 1974, y luego en la instauración democrática en ese país.

Señaló que Soares fue un amigo de Cuba y siempre se interesó por conocer el estado de los vínculos bilaterales, aún cuando en los últimos años permaneció alejado de la política.

Calificó, asimismo de excelentes las relaciones que mantienen esta isla caribeña y su país a nivel político, institucional, económico y cultural, y expresó su esperanza de continuar consolidando esos nexos.

El vicescanciller Rogelio Sierra y otros funcionarios del Ministerio de Relaciones Exteriores de Cuba acudieron también a la legación diplomática lusa a plasmar las condolencias por la muerte de Soares.

Abogado de profesión, Mário Soares fundó el Partido Socialista en 1973, en la clandestinidad, y fungió como su Secretario General hasta 1986. Fue primer ministro de Portugal (1976-1978) y (1981-1985), y presidente de la República desde 1986 hasta 1996, falleció el 7 de enero en un hospital de Lisboa a la edad de 92 años.

(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118085-cuba-expresa-condolencias-por-fallecimiento-de-mario-soares>



Radio Habana Cuba